

Liebe Fußballfreunde,

was wäre der Fußball ohne Jugendturniere? Fragt man Spieler am Ende ihrer Jugendzeit, an was sie sich am liebsten erinnern, landet man schnell bei diesen Turnieren. Diese Veranstaltungen sind ganz wichtige Säulen im Jugendbereich und sorgen immer wieder für die Abwechslung und auch für die Motivation unserer Nachwuchsfußballer.

Deshalb ist es auch nicht hoch genug einzuschätzen, dass es Ehrenamtliche gibt, die viel Zeit in die Organisation solcher Veranstaltungen investieren. Besonders hervorheben möchte ich hierbei den U11 Scharr Nations Cup, mit dem der SV Vaihingen vorbildliche Arbeit leistet.

Insgesamt nehmen an diesem Nations Cup 24 Mannschaften aus sechs Nationen teil, so dass die Internationalität der Veranstaltung garantiert ist. Einen besonderen Charme haben für mich aber auch die beiden Qualifikationsturniere, bei denen 50 Mannschaften zwei Teilnehmerplätze am Scharr Nations Cup ausspielen. Somit wird mit diesem Turnier auch der regionale Charakter gelebt. Die Kooperation mit dem griechischen Fußballverein Omonia GFV Vaihingen sorgt bei der Durchführung eines Qualifikationsturniers, dass auch nachbarschaftliche Vereine integriert werden.

Die Teilnehmerliste des 2. Scharr Nations Cup deckt die verschiedenen Facetten des Jugendfußballs vorbildlich ab. Große Vereine mit viel Tradition, Clubs mit herausragender Jugendarbeit, Amateur-Vereine mit intensiver ehrenamtlicher Arbeit – in Vaihingen zeigt sich der Jugendfußball von seiner schönsten Seite.

Es ist mir deshalb ein Anliegen, mich bei den Sponsoren; Unterstützern und vor allem auch bei den ehrenamtlichen Helfern zu bedanken. Mit ihrem Engagement bieten sie mehr als 350 Kindern ein unvergessliches Erlebnis.

Ich wünsche den teilnehmenden Kindern und den Schiedsrichtern ebenso wie den Trainern und Betreuern viel Spaß in Stuttgart. Den Zuschauern wünsche ich eine unterhaltsame Zeit und ebenfalls viel Spaß.

lhr

Joachim Löw Bundestrainer